



全国で世界で労働者の祭典を祝う 晴天に恵まれ 94回メーデー

第94回愛知県中央メーデーが1日、名古屋市
中区白川公園にて行われました。「物価高上回る
大幅賃上げを」「憲法9条生かした平和外交こ
そ」などと声を上げました。(全国では256カ所
で開催)中央メーデーには、1800人が参加。地
域メーデーが県内6カ所行われていて、全体で
2800人が参加しました。

主催者挨拶で「黙っているのは平和も暮らしも権
利も守れない。今こそ世界の労働者と連帯を広
げ、貧困と格差のない社会、人権が保障される社
会、誰もが安心して暮らせる社会をめざして、団
結を強めて頑張っていこう」と呼びかけました。



恒例となっているデコレーションコンクールで
は、建交労女性部が最優秀賞、横断幕部門で分会
は優秀賞を受賞しました。

白川公園に集まった建交労の仲間



憲法施行76周年日本国憲法は世界の希望 憲法9条世界に誇るべき宝

第2次世界大戦後、二度と惨禍を繰り返さない
ため、1945年10月に発効した国連憲章は武力を
禁じ『戦争違法化』を宣言しましたが、残念なこ
とに、米国や旧ソ連、その同盟国などが違法な侵
略戦争を繰り返してきました。第2次世界大戦
後、一度も戦争していない国は、世界でもわずか
数か国とされています。その一つが日本です。自
衛隊は世界有数の軍事力を保持しながら、1954
年7月の発足以来、1人の外国人も殺さず、1人
の戦死者も出していません。こうした状況をもた
らしたのが、戦力不保持・交戦権否認を明記した
憲法9条です。

この憲法は、第2次世界大戦で2000万人のア
ジアの人々と、310万人の日本人が亡くなり、そ
の痛恨の反省から生まれたアジアと世界に対する
『不戦の誓い』なのです。世界に誓って作られた
憲法9条は、アジア諸国との信頼関係の礎となっ
ています。

ところが憲法施行76年の今、岸田首相は改憲
に意欲を示しています。ロシアのウクライナ侵略
や北朝鮮のミサイルを口実に、自衛隊の憲法明記
や歯止めのない軍拡に道を開こうとしています。

愛知メーデーデココンクール横断幕・分会優秀賞作品



今、憲法を輝かせる道を歩むのか、憲法破壊
の道を許すのか、日本は大きな岐路にありま
す。どこまでも憲法9条は世界の希望として、
そのまま日本国憲法の根本に置かれるべきで
はないでしょうか？私たちが幸せに暮らすこと
を最も脅かすのが戦争です。「憲法9条を守れ」
「大軍拡を許すな」「軍事対軍事、敵基地攻撃
能力ではなく、憲法9条を生かした外交で平和
なアジアへ」の声を大きくしましょう！

西山公園のバラ園

松原義弘



愛知県豊田市西山公園のバラ園に行ってきました。バラ園は、600種 1500株あるそうで、県内で一番品種が多いそうです。公園内全体では3500株あります。ちょうど今が満開で見ごろです。

モリアオガエル

寺川哲夫



散歩の途中でモリアオガエルの卵を見つけました。モリアオガエルの繁殖期は5月下旬と言われ、木の上に卵塊を産み、泡の卵から生まれてくるオタマジャクシは下の樽に落ちて成長します。

この木何の木？

街中でこんな木に遭遇。これはなんじゃもんじゃ(ヒトツバタゴ)で、満開の頃真っ白な花に覆われて見事です。



ご案内

※ 分会第3回会議 6月12日(月) 13:00～
瀬戸文化センター 32 会議室

特効薬なし、過剰な対策削減、自己負担増
コロナ感染症「5類」に移行

5月5日には世界保健機構(WHO)が緊急事態の終了を宣言。そこで新型コロナウイルス感染症の法律上の分類が8日『5類』に移行されました。

しかし、流行が終わったわけではありません。WHOも警戒を怠らないよう呼び掛けています。

季節性インフルエンザと同じ『5類』移行すると、医療支援の大幅な削減で、患者負担が増大することになり不安しかありません。

WHOによると、世界の感染者は累計で7億6522万人、死者は692万人を超えています。報告されていない死者を含めると2000万人以上と推定されています。

日本では人口あたりの医師数が世界でも低水準で、もともと医療提供体制が不足しています。その上、自公政権が「地域医療構想」を進め、自治体に病床削減を迫った結果、コロナ危機で病床がひっ迫しました。保健所も足りません。

専門家は感染『第9波』が来る可能性を指摘しています。医療費が自己負担になることで、受診抑制が懸念されます。国が医療機関への支援を縮小することで、また医療提供体制がひっ迫する恐れもあります。

全国の陽性者数は、GW(ゴールデンウィーク)前より2倍以上に増加しています。

みなさん!今まで通り感染予防対策をしっかりして、『9波』となつて慌てることのないよう慎重に、感染しないよう行動してください。

今年の夏も ぜひ ご賞味ください
おなじみの島原手延べそうめん
そうめん 20束入り1,500円
あごだしつゆ もあります。6月12日販売



6月の予定

- 11日 初級労働学校
- 12日 第3回分会会議
- 13~14日 第83回北信越執行委員会
- 18日 県本部執行委員会 平和宣伝